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1月 18日例会 プログラム 「年頭にあたって」 谷口幹事    

      「商工会議所会頭を終えて」 藤原 侃君 
1月 25日例会 プログラム 「ロータリー理解推進月間に因んで」 緋田 秀雄君 
1月 18日のメニュー ・ハンバーグステーキ 和風オニオンソース ・トマトサラダ ・キャベツスープ ・和風プリン ・ライス ・コーヒー 
 

前回（1 月 11 日）例会記録 
 
会員総数 36名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 24名 欠席者数 10名 出席率 70.59％ 前回補正率 76.47％

前回補正者 白石君 立石君 槌田君 
出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 井上君 三宅(孝)君 中山君 大久保君 谷口君 立石君 富永君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 皆様、新年明けましておめでとうございます。昨年は本当にお世話になりました。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

本年は我が玉野ロータリークラブが創立40周年にあたります。40年の歴史、先輩方の蓄えて下さった財産を確かめながら、

40年を通過点として、更に10年、20年と頑張って行く事を改めて決意するところです。本年の干支は「子(ね)」です。「子」

は、十二支の先頭で、意味は“増える”とか“種の中に新しい生命が芽生える様子”を表すと言われております。又、学問

があり、人格の優れた人に対する敬称でもあります。例えば、「孔子」「孟子」「老子」「孫子」等で、今日の年男の方々もし

かりです。十二支を覚えやすくする為に、12の動物に例えています。子年は、「ねずみ」賢くて子孫繁栄、商売繁盛と縁起の

の良い動物です。縁起の良いねずみ年には、会員の皆様、そして玉野ロータリークラブにとってもきっと良い年になると思

います。1月27日には、岡山でIMがあります。そして、いよいよ創立40周年記念事業、記念式典に向かって全力を挙げて

参ります。会員全員で頑張りたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 国際 RC から、ロータリー国際カードの発行数が 5,000 枚を達成致しましたとの通知が参りました。皆様、ご協力ありが

とうございました。 

・ 立石君が入院、手術をされましたが、無事、今週退院されました。ご報告致します。 

・ 後程、幹事から年会費についての報告があると思いますが、下半期は、特別会費という事で 10,000 円別途ございますの

で宜しくお願い致します。 

・ 本日は1月の第一例会ですので、例会終了後、理事役員会を開きます。理事役員の方はお残り下さい。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ RI第 2650地区（勝山RC）渕上勝夫様より、ロータリー情報マニュアル冊子のご案内が届いております。 

・ 森下ガバナー事務所より、2010年規定審議会の立法案についての案内が届いております。 

・ 鳥居ガバナーエレクトより、壮行会参加に対するお礼状（国際協議会出席）が届いております。 

・ 地区青少年交換委員会委員、三宅孝治君に、中四国地区合同オリエンテーション開催の案内が届いております。 

 日時：2008年 2月2・3日   開催場所：倉敷シーサイドホテル 

・ 「2007－2008年度下半期会費納入のご案内」を配布させて頂きましたので、納入に付き宜しくお願い致します。 

・ 森下ガバナー事務所、他、年賀状が届いておりますので回覧させて頂きます。 

・ IM当日の参加者確認の為出欠表を回覧致しますのでご記入をお願い致します。 

・ 玉野商工会議所会頭就任祝い（三宅照正君）と退任慰労会（藤原侃君、山田(次)君）の開催ご案内を回覧させて頂きます

ので出欠のご記入をお願い致します。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 出席委員会（三宅照正委員長）：上半期の例会出席100%の方々と月100%の方々に対しまして記念品のご用意をさせて頂い

ております。上半期の100%の方は19名いらっしゃいました。 

「一次校正済み」Ｈ20年 1月16日 高橋秀明 

「校了」Ｈ20年 1月 17日 高橋秀明 
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・ 親睦・家族委員会（槌田副委員長）：《誕生日祝》花岡君 1日、三宅(保)君 7日、渡邉君 8日、三宅(一)君 16日 

《結婚記念日祝》渡邉君 15日、山田(次)君 18日、槌田君 21日、山本君 26日、大西君 27日、三宅(孝)君 29日 

・ 岸本君：駅東創庫でこの度「中村一郎、没後 15 年遺作展」を行います。珍しい作品ばかりになっております。ご案内を

配布させて頂きましたので、お忙しい中とは思いますが、是非ご覧になって頂ければと思いますのでお願い致します。 

 日時：2008年 1月19日(土)～2月3日(日)  会場：駅東創庫“Gallery Minato”  入場料：無料 
 
 スマイル・ボックス   
 
・松尾会長､山田(孝)君(残券)､白石君､槌田君①､三宅(保)君①､高橋(征)君､島田君①､仲田君､石川君－ 

謹賀新年、本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

・藤田君－①あけましておめでとうございます。下半期もSBを宜しくお願い致します。 

   ②ロータリーソングの歌詞幕間違い、失礼しました。 

・渡邉君､三宅(保)君②､三宅(一)君－誕生月。 

・槌田君－②結婚祝。           ・近藤君､島田君②－入会月。 

・三宅(保)君－③バッジ忘れ。       ・林君－遅刻。         ・高橋(秀)君－早退。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「年頭にあたって」 松尾会長  「年男の抱負」 小野田君、大西君、三宅(一)君 
 
「年頭にあたって」 松尾会長 

 改めまして、新年明けましておめでとうございます。昨年中、上半期のご厚情、ご協力に感謝を申し上げますと共に、本

年も尚一層のご協力をお願い申し上げます。先程も申しましたように、今年の干支は「子」で、会員の皆様にとっても、「ね

ずみ」に幸運をもらって、玉野RCに何か良い事、我がクラブメンバー、ファミリーが増える事を期待しております。 

 昨年を振り返ってみますと、異常気象、年金問題、食品の偽装問題、防衛省の問題、等々大変な年でした。今年は、7月7

日に「洞爺湖サミット」が開かれます。日本の威信をかけて成功させて頂きたいと思います。そして、8月8日、8時8分に

「北京オリンピック」が開会します。日本選手の健闘を期待します。さて、ロータリーでは、1月 27日に岡山西南ロータリ

ークラブ主催で、IM がホテルグランヴィア岡山で開催されます。テーマを「ロータリーに若い力を、増強して、例会を楽し

く」と題してのパネルディスカッションが予定されております。我が玉野RCからは、槌田正則直前会長がパネリストとして

推薦されました。素晴らしいディスカッションを期待しております。それが終わりましたら、40 周年事業の準備に忙しくな

ります。皆様のご協力宜しくお願い致します。 
 
「年男の抱負」 小野田君 

 おめでとうございます。私が母の胎内に宿りし頃、阪神タイガースが昭和11年4月に球団結成致しました。私が生まれた

時、優勝決定戦でどこかのチームに負けました。私も阪神を元気づけなければいけないという事で、昭和57年に阪神タイガ

ース後援会というのを作りまして、動物園の池田さん、岡日新聞の野津さん、木村ベーカリーの社長、鴨井の社長とともに

阪神を応援致しました。本日は珍しい物を持って参りましたのでお見せいたします。自宅に藤村元監督が来られた時に筆で

書いた直筆の毛筆です。筆でのサインは他に無いと思います。自慢する事はこれ位です。 
 
「年男の抱負」 大西君 

 明けましておめでとうございます。私がこの世に生を受けましたのは昭和 23 年でございます。22 年、23 年生まれは、皆

様ご存知の通り「団塊の世代」と言われておりまして、高度成長期の労働を担ってきたのですが、私の感覚では、この年の

生まれは一番損をしておると思って大きくなってきました。生まれた時には食べるものは無く、両親は戦争が終わり、帰っ

て来て仕事場も無く、する事が無いので結婚をして僕らが生まれたという話を何時もするのですが、学生の時は、1 クラス

55名、教室の一番後の机は壁とひっついており、先生の話は聞こえませんでした。高校は高松高校ですが、18クラス約1,000

人おりました。この頃、3年間で700万人生まれておりました。現在、年間100万人位ですから現在の倍です。進学の時も敵

が倍だった訳です。本来は、京都・大阪などに行きたかったのですが、瀬戸大橋が無い時代に連絡船に乗り降りた所に落ち

た訳です。浪人を考えたのですが、岡山の素晴らしい人達と知り合い落ち着きました。本日は、「水と安全と医療はただか」

という話をさせて頂きます。水は、今から 20 年程前にミネラルウォーターと言われるものが、年間 80 億位だったものが、

現在は 1,800 億円の売り上げになっております。約 20 倍ですが、医療費はその間、殆ど伸びておりません。特にここ数年、

小泉政権時代に社会保障費は 2,200 億円ずつ削られてきました。日本の医療はこのままでは崩壊すると思っております。玉

野でも例外ではなく、医師不足が深刻になっております。特に何でも診られる外科医は深刻な問題です。日本の社会保障費

率は8％でアメリカは16％です。年頭の医師会でもお願いとしてあがっております。 
 
「年男の抱負」 三宅(一)君 

 明けましておめでとうございます。先程の大西先生のお話しは、私も感じております。かと言って患者さんの負担が減っ

ている訳でもないので、国民皆の不満と思っております。平成9年にロータリークラブに入らせて頂きまして、10年になり

ます。何をしたという事は無いのですが、藤田さんに欠席しないように言われ、遅刻、早退はありますが、出席だけは貢献

しているかとは思っております。次の 10 年間は何か貢献出来ればと思います。昨年はマンモグラフィを設置しましたので、

以前専門の乳腺疾患の診察を少しずつやって行こうと思っております。今回で4度目の年男ですが、最初は青春の中学生、2

度目は医師になった年、3度目は開業、次の5度目は還暦になるので、ロータリアンとして、医師として、家庭人として、今

以上になっていれたらなと思っております。 


